

Einwohnerzahl der Bevölkerungsentwicklung Allentsteig

Am Jahresende 2004, wo die „Bendinger-Regierung“ ihre letzte Gemeindeperiode beendete, zählte die Gemeinde noch **2.061 Einwohner**.

Mit Ende 2019 wurden noch **1.768** Einwohner gezählt.

Damit hat die Gemeinde Allentsteig 293 Einwohner von anfangs 2005 bis Ende 2019 in Summe 298 Einwohner und bis 1.Jänner 2021 sogar 325 Einwohner verloren!!!!!!

Die größten Verluste in der Einwohnerzahl ergaben sich in den JAHREN von 2016-2021 mit 190 Personen.

Ob die neue Siedlung am Kalvarienberg eine Stabilisierung der Abwandererzahlen bringt, wenn es weiterhin keine neuen Arbeitsplätze in Allentsteig gibt, das muss die jetzige Gemeinderegierung KOPPENSTEINER erst richtig einschätzen!

Für den Arbeitsmarkt war die Neuro-Rehab, die noch in der alten Gemeinderegierung vor 2005 beschlossen wurde, heute ein „wahrer Segen“ für Allentsteig! Verzögert wurde das Projekt immer nur durch die „Lärmmessungen!“ Aber der stetige Kampf der damaligen Gemeinderegierung siegte nach 10 Jahren „Gegenwind!“

Das bedeutende Projektvorhaben in Zwinzen zu bauen, das ging dabei leider verloren, auch die neue Siedlungsgründung auf der „Leutmezerbreite“ neben der Neuro-Rehab wurde nicht mehr fortgesetzt! Schade! Warum, das wurde nie erklärt. Aber auf der Restfläche bis zur Billa können später immer noch sehr viele Einfamilienhäuser oder „verwandte Projekte“ eines Tages unter einer neuen Gemeindeführung entstehen!